

Windisch, 29. Mai 2020

Die PDAG schaffen den Sprung unter die Top55 Arbeitgeber

Schweizer Studierende medizinischer Fachrichtungen haben die PDAG dieses Jahr unter die Top55 der beliebtesten Arbeitgeber der Schweiz gewählt.



#55

**Psychiatrische Dienste
Aargau (PDAG)**

by Health / Medicine Students

Wo würden Sie am liebsten arbeiten? Diese Frage richtet die auf Employer Branding spezialisierte Beratungsunternehmung Universum jährlich an Studierende unterschiedlicher Fachrichtungen, die an Schweizer Universitäten und Hochschulen immatrikuliert sind. Dieses Jahr haben rund 1'150 Medizin- und Healthstudierende entschieden: Die PDAG gehören für sie zu den attraktivsten Arbeitgebern im Schweizer Gesundheitswesen.

Insgesamt konnten sich die PDAG um 14 Punkte vom 69. Rang (Vorjahreswert) auf den 55. Platz verbessern. Damit gelingt den PDAG, nebst dem Unternehmen Medbase, der grösste Sprung vorwärts im Beliebtheitsranking.

Ein überaus erfreuliches Resultat, das die PDAG darin bestärkt, sich zukünftig noch besser als attraktiver Arbeitgeber zu positionieren: «Qualifizierte Mitarbeitende sind zentral für den Erfolg der PDAG und zeichnen unsere Organisation aus. Es ist uns ein grosses Anliegen, kompetente Mitarbeitende gewinnen, fördern und halten zu können. Der zunehmende Fachkräftemangel im Gesundheitswesen macht deutlich, wie wichtig eine starke Arbeitgebermarke für den Auftritt auf dem Arbeitsmarkt ist», sagt Barbara Bourouba, Leiterin Human Resources und Mitglied der Geschäftsleitung der PDAG.

Die vollständigen Resultate der Universum-Studie sowie weitere Informationen sind unter folgendem Link auffindbar:

<https://universumglobal.com/rankings/switzerland/>

Kontaktperson bei weiteren Fragen:

Barbara Bourouba, Leiterin Human Resources und Mitglied der Geschäftsleitung
über Medienstelle PDAG, Tel. 056 462 21 71